

BURUH

Polsek Karangtengah hadiri acara Pembukaan Kejuaraan Pencak Silat Cianjur Open Championship 3 HWC Manjur Cup Tahun 2023.

Cianjur - CIANJUR.WARTABURUH.COM

Aug 21, 2023 - 12:07



Polres Cianjur - Pada hari Senin Tanggal 21 Agustus 2023 Sekira Pukul 09.30 s.d 10.30 Wib bertempat di Gedung Kitri Pramuka Cianjur Alamat Jl. Pramuka No.2 Desa Sukamulya Kec. Karangtengah Kab. Cianjur, Telah dilaksanakan kegiatan Pembukaan Kejuaraan Pencak Silat Antar Pelajar dan Perguruan Cianjur Open Championship 3 HWC Manjur Cup 2023 yang ikuti sebanyak 400 Orang Peserta dari Paguron dan Sekolah, Dengan Ketua Panitia Sdr. Dadan Hamdani dan Sekretaris Sdr. R. Julian Faluzia. Dengan tema yaitu "Silat Cianjur, Bangkit, Silat Cianjur Maju"

Hadir dalam kegiatan tersebut : Kadis Kebudayaan dan Pariwisata Kab. Cianjur
Drs. Ahmad Danial, Sekmat Camat Karangtengah Samudera Wira Purnama,
S.IP, Kasat Binmas Polres Cianjur AKP Sigit Purnomo, SH, Danramil
06/Karangtengah Kapten Chk M. Sanusi, SH, Penanggung Jawab/Ketua HWC
(Himpunan Wargi Cianjur) R. Sulaeman, Pengurus, Guru dan Pelatih KONI,
PPSI dan IPSI Kab. Cianjur.

Sambutan Panitia Penyelenggara : Kejuaraan ini merupakan salahsatu bagian dari rangkaian kegiatan Hari Jadi Cianjur yang ke 346 dan HUT Republik Indonesia yang ke 78. Semoga memotivasi bagi para pelaku/penggiat/praktisi pencak silat untuk lebih berkreasi dan berprestasi. Kejuaraan Pencak Silat Antar Pelajar Cianjur Open Championship ini merupakan yang ke tiga kalinya, yang pada tahun ini diikuti oleh sekitar 400 peserta dari Usia Dini, Pra Remaja, Remaja dan Dewasa. Selain peserta dari Kab. Cianjur, kejuaraan kali ini diikuti oleh peserta dari beberapa kota seperti Sumedang, Sukabumi dan Bandung Barat. Kami menyadari apabila kegiatan ini masih banyak kekurangan dan kekhilafan, dan ini menjadi motivasi kami untuk terus memberikan yang terbaik di kejuaraan berikutnya. Terakhir, kami ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada pihak yang telah membantu dan mendukung kegiatan ini baik dari Pihak Pemerintah Daerah, Lembaga/Organisasi dan lainnya terutama kepada pihak Kwartir Cabang Pramuka Kabupaten Cianjur yang telah mendukung dan memfasilitasi kegiatan ini.

Sambutan sekaligus membuka kegiatan Kejuaraan Pencak Silat Cianjur Open Championship 3 HWC Manjur Cup 2023 : Dalam acara pembukaan COC 3 Cianjur Bapak dan Ibu yang saya hormati saudara adik-adik sekalian para peserta yang tadinya Bapak Bupati akan hadir ke sini untuk membuka langsung namun berhalangan karena ada kegiatan lainnya kami selaku Kadisbudpar Kab. Cianjur mewakili dan membuka secara langsung acara kegiatan ini. Yang sudah mendapatkan juara nantinya tidak jumawa tentunya tetap terus meningkatkan prestasinya karena kegiatan ini nanti mungkin dari para ketua umum untuk diseleksi lagi untuk mewakili Kabupaten Cianjur di tingkat provinsi dan seterusnya, Selamat Bertanding secara Sportif.